
国会・地方議員 実現へ力あわせる願
い

憲法・くらし・北朝鮮問題・未来社会を縦横に語
る

和歌山 現地を調査
災害の危険大規模

風力発電

　日本共産党大阪府委員会は３月３日、「国会報告・要求懇談会」を
開き、29の労組・市民団体、39人が参加。山下よしき、たつみコー
タロー両参院議員が報告、堀内照文前衆院議員があいさつしました。
　各団体からは▽消費税10％増税中止▽UR住宅家賃の低所得者減
免▽保育士賃金の底上げ、国基準の引き上げ▽子どもの医療無料化
など様々な要求が出され、山下議員が「要求実現へ運動と結んで国
会でも求めたい」と述べました。

要求実現へ29団体と懇談大
阪

　和歌山県の海南市、紀美野
町など１市４町にまたがる大規
模な風力発電計画に住民の反
対が広がっています。県議団、
地元市議団と堀内照文前衆院
議員、市田忠義参院議員（環
境委員）の秘書は２月27日、
現地を調査（写真）。地元区長
や専門家から災害、健康被害
の危険について聞き、住民と
懇談しました。

清水さん引っ張りだこつどい

報告する山下参院議員（中央）とたつみ参院議員（右）、
わたなべ結・大阪府国政対策委員長（左）ら　　　　　

古都破壊許さない奈良
県議団

　党奈良県議団は２月９日、京奈和自動車道の北大
和道路建設計画の中止などを求めて国土交通省、
文化庁と交渉しました。この計画は、「世界遺産・
古都奈良の文化財」の真下、平城京の地下をトン
ネルで通すもの。地下水に守られている木簡など
の文化財が消失する恐れがあります。
　県議団は国道24号の渋滞解消策も示して計画を
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やめるよう求めました。この交渉には山下よしき
参院議員が同席しました。

31項目で省庁交渉兵庫
県議団
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　党兵庫県議団は２月８日、16テーマ、31項目要
求で文部科学、厚生労働、国土交通、総務、環境
の各省、内閣府と交渉しました。
　文科省にはマンモス化している特別支援学校の
設置基準、厚労省には地域医療確保、難病対策、
保育士の処遇改善、DVD被害者への支援強化を
要求しました。阪神・淡路大震災の被災者支援で
は、内閣府が災害援護資金の返済免除で突っ込ん
だ対応をすることを表明しました。近畿選出の国
会議員が交渉に同席し、要求実現を迫りました。

　清水忠史前衆院議員は、「党を語るつど
い」や演説会などで様々なテーマを縦横に
語り、「わかりやすい」「面白かった」と大
好評です。１日2、3か所を掛け持ちするこ
とも。近畿各府県だけでなく長野、愛知
などにも出掛け、今年すでに100回にも。
　大阪市中央区の女性のつどいでは、「こ
れまで特定の支持政党はなかったし、政

「障害者の
参政権保障を」に
総務相前向き答弁

宮本さんと堀内さん、兵庫県議団の連携で質問
　参院選選挙区の政見放送に手話通訳がないなど
障害者の参政権が侵害されている問題を宮本岳志
衆院議員が質問（２月23日、衆院予算委分科会）、
野田聖子総務相が「極めて重要な課題として検討

する」と改善へ前向き答弁しました。この問題は、
党兵庫県議団が政府交渉で取り上げ、同席してい
た宮本議員と堀内照文前衆院議員が協力して質問
づくりをしました。

治家の話を直接聞くのも初めてだが、清
水さんの話には共感できた。自分の行き
方に沿うものでした」と「しんぶん赤旗」
日曜版を購読。医療職場では、「共産党
のポスターはもっとかっこよくするべき」
と質問した青年に「それならあなたがデ
ザインして」と訴え、入党を決意してもら
いました。

山村幸穂奈良県議の事務所で開かれた
「おしゃべりカフェ」で＝2月、奈良市


